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今年我省将完
成 33 个土地整治
项目袁 整治土地 24
万亩以上袁 并深化
土地制度改革遥
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定安地区天气预报

白天院 多云转小雨
夜间院 多云转小雨
温度院 最高 28℃

最低 21℃

中 共 定 安 县 委
定安县人民政府主办

特别关注

最近一段时期袁 无论是本地
人袁还是外来的游客袁都有这样的
感受院定安县城变得秀气了袁变得
整洁雅致了袁变得明媚亮丽了遥

驱车从东线高速公路定安路
口处向西看去袁 蓝天下栋栋高楼
耸立眼前袁南渡江从定安县穿境而
过袁 犹如一条绿色丝带环绕在定安
城区曰公园尧绿地袁像颗颗串起的珍
珠袁绿意盎然袁熠熠生辉噎噎

4万亩造林绿化推进袁 县城
东扩尧文明大行动给力袁定安正加
快脚步袁 全力打造宜居宜商生态
卫星城遥
绿化四万亩给力生态城

二月的定安大地袁绿意渐浓袁
万象更新袁 正是植树造林的好时
节遥

挖坑尧扶苗尧填土尧浇水噎噎2
月 27日上午袁副省长陈成袁省林
业局局长关进平袁县委书记韩勇袁
县人大常委会主任梁源富袁 县政
协主席王昌国等县四套班子成员
和 1.5万名干部群众袁挥动铁锹袁
熟练地铲土培土袁 种下了一棵又
一棵树苗遥

定安 野绿化大行动冶 启动当
日袁 共在定城镇高良村南渡江沿
岸尧滨河路及环城北路尧居丁至三
旬水库路段等全县 13个植树点袁
植树 20万余株遥

野计划今年完成造林绿化 4

万亩袁力争到 2016年袁城镇污水
处理率达 90%袁 城镇生活垃圾无
害化处理率达 90%袁 森林覆盖率
达到 60%以上遥冶对于生态立省的
海南袁定安县在野绿化大行动冶行
动中确立了这样的目标遥

从村里到镇里尧县里袁各级领
导干部都强调着同一句话院野生态
是定安的核心竞争力袁 是科学发
展的根本依托遥 冶

对此袁 县住建局负责人深有
体会袁 无论是北部的高新技术产

业园区和县城袁还是中部文笔峰尧
南丽湖尧历史文化名村尧旅游风情
小镇袁南部的龙门火山冷泉尧母瑞
山野古色古乡窑百里百村冶原生态
乡村休闲旅游点袁 三大主体功能
区规划无一不体现生态遥

县城东扩推进宜居宜商

从兴安大道到富民大道袁从
弘诲路到塔北路袁 从岳崧路到滨
河路袁在定安县城塔岭新区袁到处
是鳞次栉比的高楼尧 绿意盎然的
街景遥

野栖凤路水漾人家小区怎么
走?我都没去过哦遥 冶春节期间袁北
方的候鸟老人曾女士在县一小门
前搭乘一辆出租车袁 准备到塔岭
新区刚买下的新房度假过冬袁而
一直在定安跑出租车的野的哥冶陈
先生感觉自己晕乎了袁 竟然问起
了自己的乘客遥

的哥野迷路冶袁源于县城东扩
野蝶变冶的结果遥

近年来袁定安实施县城东扩袁
新建塔岭工业园区五纵五横尧环
城北路尧 环城南路等 10条道路袁
改造老城区 10条道路袁启动塔岭
新区四纵三横道路建设袁 县城面
积扩大了 4倍袁 县城交通骨架和
新工业园区雏形初步形成遥

县城东扩的同时袁 还大力推
进了路网尧 电网尧 定城垃圾处理
场尧污水处理厂等基础设施建设袁
不断完善了城市功能袁 城区绿化
率大大提升袁 大大改善了县城生
态环境袁提高了人居质量遥

如果说县城东扩是野练内功冶
的话袁 那么袁 加大县城外交通投
入袁实现城乡一体化 (下转六版冤

造林绿化 县城东扩 强化优势

定安加快打造宜居宜商生态卫星城步伐
姻 罗利明

定安掀起全民植树热潮袁大力推进生态卫星城建设遥 罗利明 摄

2月 15日袁定安福园公墓案
正式启动清退工作以来袁已清退
911座墓穴袁涉及客户 385人次袁
退还 1157.6957 万元购墓款袁已
确定留用 153座墓穴袁 涉及客户
143人次袁 涉及资金 229.4315万
元遥

为了更好地推动清退工作从
速清退袁 最大程度保障客户利
益袁 2 月 28 日下午袁 定安县召
开定安福园客户接访座谈会袁 主
动约谈客户代表袁 针对手续从
简尧 墓穴留用尧 清退地点以及利
息等问题进行进一步协商遥

县委书记韩勇袁县政协主席
王昌国袁县委副书记尧政法委书记
张忠惠袁县委常委尧公安局长陈锦
昌袁县政府副县长陈亮袁县人民法
院院长李静云袁政法委尧民政局尧
信访局及相关单位负责人出席座
谈会遥 会议由张忠惠主持遥

据了解袁 定安县在处理 野福
园问题冶 中袁 积极向省委尧 省政
府尧 省政法委尧 省信访局和省民
政厅等上级部门汇报各阶段进展
情况袁 认真研讨解决福园问题善
后处置的措施袁 依法推进处置工
作袁 多次召开领导小组会议袁 根

据客户提出的新要求认真研讨遥
在启动墓穴尧 格位的清退工

作期间袁 仍有部分客户骨干因为
清退地点尧 清退利息等问题袁 而
未能办理清退遥 针对以上情况袁
定安县委尧 县政府高度重视袁 主
动接访客户袁 提出新的解决方
法遥

在当日定安 野福园客户冶 接
访座谈会上袁 客户代表又进一步
明确提出了手续从简尧 自愿留用
墓穴尧 清退地点设在海口尧 给予
合理利息以及退换礼仪服务费等
五个要求遥

为了加快推动福园清退工作
依法从速清退袁 针对客户代表提
出的要求袁 定安县委尧 县政府根
据省委省政府批示袁 结合福园处
置实际袁 充分考虑客户意见后袁
尽最大努力袁 以最大的诚意研究
并作出以下决定遥

进一步简化办理清退手续遥
权证人未能到场袁 且代理人无法
提供权证人身份证的袁 代理人应
提供院 代理人本人身份证尧 户口
本原件和复印件曰 代理人工作单
位证明或户籍所在地村尧 居委会
出具的身份证明书袁 以及原福园

公司签发的相关证件资料 渊即
叶定安福园穴位使用权证曳尧 叶海
南定安福园穴位使用权购置合同
书曳尧 叶海南定安福园穴位购置
申请单曳尧 购置墓穴格位地税发
票等原件和复印件冤 到指定地点
办理袁 此外袁 代理人需要当场与
定安红太阳旅游开发有限公司签
订承诺书申请办理袁 简化了需要
权证人身份证尧 户口本尧 委托书
以及公证书等手续遥

墓穴清退原则方面遥 未选位
墓穴格位全部清退袁 已选位的客
户墓穴格位按客户意愿进行清退
渊已选位的客户之前办理每名
野权证人冶 留用一座墓穴格位手
续的袁 也可按意愿再办理清退手
续冤遥

清退地点方面遥 省委省政府
在关于定安福园问题的处置上已
明确意见袁 定安发生的问题要在
定安解决袁 做到 野就地接访尧 就
地处置尧 就地化解冶袁 因此清退
工作仍决定在定安开展袁 但定安
会派车至海口进行客户统一接
送袁 或报销客户合理车费遥

礼仪服务费方面遥 礼仪服务
费由两家公司 渊即原福园公司尧

全生涯公司冤 收取袁 由于定安红
太阳公司只是接管福园项目袁 全
生涯公司是福园公司以外独立经
营公司袁 则由原福园公司收取的
则全部清退袁 而由全生涯公司收
取的不列入清退范围遥

关于利息方面遥 由于客户都
是具有民事行为能力人袁 投资购
买墓穴格位属于盈利行为袁 应负
一定的经济风险责任袁 所以袁 利
息清退不予考虑遥

座谈会上袁 韩勇提出四点建
议袁 一是要增强相互理解尧 增强
相互信任曰 二是各相关部门要依
据今天所作出的决定主动服务尧
加强沟通尧 提高办事效率曰 三是
客户代表要发挥好代表作用袁 加
强宣传引导尧 解释袁 避免误会曰
四是客户要多与县委尧 县政府加
强沟通袁 采取约谈尧 协商形式袁
避免过激行为的发生遥

客户代表也当场表示袁 定安
县研究所作的新决定在依据实际
情况的前提下袁 最大程度地保障
了客户的利益袁 基本满意县委尧
县政府所作出的决定袁 并将发挥
好代表作用袁 宣传引导客户进行
清退工作遥

定安福园清退工作从简从速
主动约访客户代表 清退手续办理更加简便

姻 吴采净

导 读

河北海伟集团到定
安考察洽谈项目
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